

24.03.2024

Ein nasser Start mit strahlendem Ausgang. Pflanzaktion der Bürgervereinigung in der Altstadt

Am vergangenen Samstag fanden sich trotz regnerischen Wetters ein Dutzend Erwachsene und einige motivierte Kinder in der Hofheimer Altstadt zu einer besonderen Aktion zusammen. Der Arbeitskreis „Stadtgrün“ der Bürgervereinigung Hofheimer Altstadt hat sich zum Ziel gesetzt, die Hofheimer Altstadt durch eine Vielfalt an Pflanzen und Blumen zu beleben. Zusammen mit der Gärtnerei am Schlockerhof Hattersheim hat die Bürgervereinigung über 200 hitzeresistente und insektenfreundliche Wildstauden ausgewählt, die nach der Reinigung der Beete Anfang März nun sorgfältig gepflanzt wurden. Noch sind die Pflanzen klein, das Gartenjahr fängt auch erst an. Man kann gespannt darauf sein, wie sich die Stauden entwickeln. Dabei setzt der Arbeitskreis Stadtgrün auch auf die gemeinsame Verantwortung aller Bewohner, ein wachsames Auge auf die neu gepflanzten Schützlinge zu haben und bittet in einem Anschreiben darum, bei Trockenheit zu gießen und evtl. Verunreinigungen zu beseitigen. Wer das nicht übernehmen möchte, kann die Bürgervereinigung über die E-Mail-Adresse info@bürgervereinigung-hofheim.de oder den 2. Vorsitzenden des Vereins Sascha Bronte unter 0177 6535230 direkt informieren, damit andere fürsorgliche Pflanzenpaten gefunden werden können.

Auch bei dieser Aktion leistete der Hofheimer Bauhof wieder wertvolle Unterstützung, indem er den fleißigen Pflanzern Werkzeuge wie Spaten, Schaufeln, Handschuhe und Besen zur Verfügung stellte. Ausdrücklich bedankt sich die Bürgervereinigung auch beim Ortsbeirat Kernstadt, der aus seinem Budget 1000 Euro für die Bepflanzung zur Verfügung gestellt hat.

Trotz des erschwerten Beginns durch den einsetzenden Regen war die Aktion geprägt von guter Laune und spiegelt das wachsende Bewusstsein für ökologische Themen innerhalb der Gemeinschaft wider. Dies gibt auch ein Beispiel dafür, wie lokale Initiativen effektiv zur Förderung einer nachhaltigen Entwicklung und zur Stärkung des Gemeinschaftsgefühls beitragen können.

BU: Pflanzaktion der Bürgervereinigung Fotos: Heiko Schmitt